
地域の実績
【国道15号横断歩道整備を実現】

国道15号（第⼀京浜）の横断歩道の⽩線ラインが薄く
なり、凸凹や⻲裂など、横断歩道が危険とのお声を地元
区⺠の⽅々からお声を頂きました。
数年前にも⽩線ラインの引き直し、凸凹や⻲裂の補修
を⾏いましたが、交通量が多いため、損傷も多くあり、
地元⼤森第五⼩学校出⾝の⾼⽊陽介衆議院議員と連携し
取り組ませて頂いた結果、横断歩道全ての凸凹を補修、
⽩線ラインの引き直しを再度⾏う事が出来ました。
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